

# IMPACTO DE LAS COMUNICACIONES PRESENTADAS AL CONGRESO ANUAL DE LA SOCIEDAD EN LA REVISTA FARMACIA HOSPITALARIA

Ramos Díaz, F; Pozuelo González, C; Vara Patudo, I; Villimar Rodríguez, A; Anaya García, J; Luque Infantes, R.

Hospital Universitario Príncipe de Asturias

## OBJETIVOS

Cuantificar la repercusión de las comunicaciones presentadas al congreso anual de la SEFH en los artículos publicados en la revista Farmacia Hospitalaria.

## MATERIAL Y MÉTODO

Se han revisado todos los números de la revista publicados en los últimos cinco años (2004-2008)

Se han considerado:

- Todos los artículos y referencias bibliográficas (RB) aportadas por cada uno de ellos.
- Todos los artículos originales publicados a partir de una comunicación presentada al Congreso Anual de la SEFH.

## RESULTADOS

385 artículos en total de los cuales:			
Artículos que contienen alguna RB correspondiente a una comunicación presentada al congreso	38 (9,87%)	Artículos que contienen alguna RB de la propia revista Farmacia Hospitalaria (autocitas)	143 (37,14%)
7.943 RB aportadas por los 385 artículos			
RB que corresponden a comunicaciones presentadas al congreso	89 (1,12%)	RB de la revista Farmacia Hospitalaria (autocitas)	321 (4,04%)
227 artículos originales (de los 385 artículos totales se excluyen las editoriales y las cartas al director)			
Artículos originales que contienen datos preliminares pertenecientes a una comunicación presentada al congreso			32 (14,1%)



## CONCLUSIONES

Los artículos publicados en la revista oficial de nuestra sociedad contienen un porcentaje pequeño de citas bibliográficas que hagan referencia a comunicaciones presentadas en el congreso. Esto puede ser debido a que estas comunicaciones "no son visibles" en los principales buscadores electrónicos de referencias bibliográficas.

Proponemos la creación, a nivel corporativo, de una base de datos con un gestor de referencias bibliográficas que permita la recuperación eficiente de esta información.